

APOYO AL FÚTBOL FEMENINO: CONCEJALES DE ZAPALLAR Y LA LIGUA RESPALDAN AL CLUB CÓNDOR EN SU CAMINO A LAS SEMIFINALES REGIONALES

Concejales de Zapallar y La Liga realizaron una significativa donación al Club Cóndor Femenino, actual campeón nacional de fútbol femenino y representante de la provincia de Petorca en las semifinales regionales de la Copa de Campeonas. El aporte incluyó polerones deportivos y gorras promocionales, estas últimas destinadas a recaudar fondos para cubrir los gastos del torneo. La iniciativa fue impulsada por los ediles Reinaldo Fernández y Camilo Castillo, quienes destacaron la importancia de visibilizar el esfuerzo y compromiso de las jugadoras.

Ambos concejales subrayaron que este gesto no solo busca apoyar logísticamente al equipo, sino también impulsar

una mayor valoración del deporte femenino en la zona. Castillo llamó a fortalecer la infraestructura y el acceso al deporte para todos, mientras que Fernández instó a las autoridades locales a aumentar el financiamiento hacia iniciativas que promuevan la equidad y el desarrollo comunitario a través del deporte.

El Club Cóndor Femenino, con raíces en Catapilco y La Liga, se ha convertido en un ejemplo de perseverancia y talento. Su participación en esta etapa del campeonato es vista por muchos como un símbolo de avance hacia una mayor inclusión en el deporte, y el reciente respaldo recibido refleja el creciente reconocimiento al fútbol femenino como motor de cambio social.

